

Ustika Sari. 2010. **Survei Bakat Olahraga Siswa Sekolah Dasar Negeri Demangan Kudus Menggunakan Metode *Sport Search* (10 Item Test) Tahun 2010**. Permasalahan dalam penelitian ini bagaimanakah bakat olahraga siswa Sekolah Dasar Negeri Demangan Kudus tahun 2010?. Tujuan penelitian: 1) Untuk mengetahui bakat olahraga siswa Sekolah Dasar Negeri Demangan Kudus tahun 2010. 2) Untuk menentukan jenis olahraga dengan potensinya.

Populasi dalam penelitian ini adalah siswa Sekolah Dasar Negeri Demangan Kudus kelas V dan kelas VI yang berjumlah 50 siswa. Sampel penelitian siswa Sekolah Dasar Negeri Demangan Kudus kelas V=25 dan VI=25 berjumlah 50 siswa. Teknik penarikan sampel menggunakan Total Sampling. Pengukuran yang digunakan Penelitian Kuantitatif. Variabel penelitian adalah Hasil Tes Pemanduan Bakat *Sport Search* dan Bakat Siswa Sekolah Dasar Negeri Demangan Kudus pada Cabang Olahraga. Instrumen tes *Sport Search* (10 Item Test). Teknik Analisis Data menggunakan Statistik Deskriptif Prosentase dengan rumus : $DP (\%) = \frac{n}{N} \times 100\%$

Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil tes pemanduan bakat *Sport Search* yang sesuai bakat cabang olahraga sebanyak 8 siswa (16%) olahraga Atletik, Sepak Bola dan Bola Voli, sedangkan yang tidak sesuai dengan bakat terhadap cabang olahraga sebanyak 42 siswa (84%).

Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa siswa usia 11-15 tahun di Sekolah Dasar Negeri Demangan Kudus tahun 2010 menunjukkan 16% siswa ada bakat cabang olahraga Atletik, Sepak Bola dan Bola Voli, sedangkan 84% siswa tidak memiliki bakat cabang olahraga karena adanya kelemahan dari item tes *Sport Search* yaitu LBB (Lempar Bola Basket) dan Lari Multitahap. Disarankan kepada guru Pendidikan Jasmani disekolahkan agar lebih mewujudkan *Sport Cultur*, yaitu kebiasaan berolahraga kepada siswa, melalui proses pembelajaran pendidikan jasmani olahraga kesehatan menggunakan modifikasi model bermain agar dapat mendorong siswa memiliki ketrampilan gerak fisik untuk cabang olahraga yang ada.